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《第１回ＰＴＡ全体委員会報告》 ５月２６日（木）午後７時～八中２階多目的室にて 

 

◎会長あいさつ  
本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

昨年度も、一昨年度同様新型コロナウイルスの影響により、活動が制限されてしまうことがありました。 

今年度は、皆さんのご協力を得ながら今できる活動を前向きにしていきたいと思います。よろしくお願い致します。 

 

◎校長先生あいさつ 
お忙しい中ご来校いただきありがとうございます。 
大谷会長はじめ、ＰＴＡ役員,各委員を引き受けてくださった皆様ありがとうございます。1年間よろしくお願い致しま

す。新型コロナウイルス感染状況が落ち着き、ＰＴＡ活動が徐々に行っていけることを願っています。昨年度の活動

にとらわれず、今だからできることもあるのではないかと思いますので、やれることを行い、来年度に引き継いでいただ

きけたら嬉しいです。 

 学校活動は２か月が経ちましたが、生徒たちは学校,新しいクラスにも慣れ、大きな事故等なく過ごしています。ゴ 

ールデンウィーク明けが少し心配でしたがそれも乗り越え、６月４日の体育祭に向けて、生き生きとした表情で練習に 

励んでいます。 

   体育祭の種目については体育科の教員を中心に考えました。新型コロナウイルスが終息したわけではない中で、

どこまでできるのか、「大なわ跳び」は密にならないかなど、さまざまな意見を教員と交わす中で、３年生の「大むかで

競争」を復活させることにしました。各家庭１名という制限はありますが、生徒たちの活躍を是非ご覧ください。密を避

ける対策として、校舎正面から東側の保護者席には、椅子を１５０席,３列,市松に設置します。さらに椅子の後方に立

てるようにと考えています。感染対策万全に開催しますので、ご協力の程よろしくお願いいたします。 

   これからますます学校活動が活発になっていくことが楽しみです。学校,地域,保護者と力をあわせてよりよい学校 

にしていきたいと思います。 

 

◎副校長先生あいさつ 
  今年度、調布市立第七中学校から異動してきました藤江です。調布市内の学校からの異動とは言え、新しい環境 

 に慣れるには時間が必要で、１年生もこんな気持ちなのかと思っています。 

  体育祭の練習を見ると、生徒たちはよく頑張っていて、いい学校だなと感じています。 

  開校４６年ともなると、施設改善が必要な箇所が多くあり、今年度はプールの改修工事を進めています。昨年度は 

新型コロナウイルスの影響で水泳指導がほとんどできなかったので、今年度は予定通り泳げることが出来ればと思って 

います。また、テニスコートのラインが見えにくいため、６月２１日～２３日にラインを引き直す予定です。今後も生徒が 

活動しやすい学校づくりを目指し、施設改善にも力をいれていきます。 

  １年間よろしくお願い致します。 

 

◎ＰＴＡ学年主任より 

【３学年主任】   
体育科の教員でもありますので、まず体育祭の話をします。 
私が八中に赴任して３年目になります。初めての体育祭では団体競技ができず、個人種目の充実を図りました。翌

年は団体競技の「大なわ跳び」ができるようになり、今年は３年学年種目の「大むかで競争」を実施することにしました。

コロナ禍前の八中の姿に戻りつつあると感じております。 

子どもたちはやる気満々で、特に３年生は最上級生という意識をもち、１,２年生のお手本になる行動や積極性も見ら

れ頑張っています。ただ、運動する機会が少なかったことや、マスクの着用、ここ数日の暑さも加わり、疲れている生徒

もいますので、体調には十分配慮しながら当日を迎えたいと思っています。 

３年生は入学時分散登校から始まり、声を出すこともできなかったので、その影響が今表れている気がします。我慢 

し続けた２年間だったことを改めて感じています。そんな中で、最後の体育祭を迎えます。修学旅行の準備も始まりまし 



 

た。さらには来月定期考査もあります。勉強,部活動,体育祭,修学旅行と盛りだくさんです。「３年生はそういう１年。すべ

てを本気で取り組み、いい１年にしよう」と生徒には伝えました。 

この 1年、３年生がひっぱっていく場面がたくさんあります。その一部を体育祭で保護者の方に観ていただけたら嬉し 

いです。中学校生活最後の１年、一緒にいい思い出をつくっていきたいと思いますのでご協力をお願い致します。 

 

【２学年主任】  
  ２年生は体育祭に向けての練習を一生懸命取り組んでいますが、ここ数日暑い日が続いているので疲れている様

子は見られます。２年生はなかだるみの学年とよく言われますが、進級して２か月が経ち、少し慣れやこのくらいでいい

かなという様子が見られますので、２年生としてやるべきことをしっかりするよう指導していきたいと思っています。 

昨年度中止になったスキー教室に行けることになりました。校外学習もあります。職場体験は残念ながら中止となり

ましたが、『職業についてゲストティーチャーから学ぶ』として、数名講師の方をお呼びし、お話をしていただく予定です。

職業や自分の進路や将来のことを考える機会になればと思っています。体育祭後は、いろいろな体験を通して生徒が

成長していく姿が見られることを期待しています。 

今後ともよろしくお願い致します。 

 

【１学年主任】  
お忙しい中ご出席いただきありがとうございます。 

今年度、世田谷区立船橋希望中学校から異動してきました田村です。よろしくお願いいたします。 

１年生は入学式から今日まで、やることがすべて初めての中、よく頑張ってきたという思いでいます。授業も部活動も、

そして体育祭の練習も、ほんとうに頑張っています。 

今日は初めて体育祭の朝練習がありました。みんなが揃い、学年種目の練習に全力で取り組むことができました。保 

護者の皆様のサポートがあってのことだと思います。ありがとうございました。 

２年学年主任からの話にもありましたが、１年生にも疲れている様子が見られます。睡眠と食事をしっかりとるよう保 

護者の方から促していたただけると助かります。体育祭当日、練習した成果を１００%出し切れることができればと思って 

います。 

明日よりスクールカウンセラーによる全員面接が始まります。毎週金曜日に行っていきます。学校に対しての不安が 

あれば取り除き、卒業するまでの３年間の中学校生活が楽しく、充実したものになることに繋げていければと思っていま

す。  

各クラスのカラーが出てきました。職員室でも他の先生方から子ども達の頑張りを耳にする機会が増えました。一人

一人もですが、集団としてもいいかたちで成長できているのではないかと感じてます。 

今後も生徒たちの成長を見守り、支えていければと思っていますのでよろしくお願いいたします。 
 

◎ＰＴＡ役員・各委員・・・自己紹介 

◎各委員会より活動計画,報告,予定・・・別紙参照 

◎テニスサークルより 
毎週日曜日の午前中、八中のテニスコートにて活動しています。 参加費はボール代として 1回２００円、月 1回の 

コーチ指導日は指導料として１,０００円が必要になります。現ＰＴＡ会員は少なく、ＯＢ,ＯＧの方と楽しく活動していま 

す。新規入会者募集中です。 

 

◎ＰＴＡ役員より  

＊文書作成,印刷,配布について 

・ＰＴＡ役員,各委員は事前に配布された資料に目を通してください。  

・配布物はすべて保管用として、ＰＴＡ室にある青いファイルと福田なお美宛の箱に 1部ずつ入れ、データはＰＣ内 

に残してください。 

 

＊ＰＴＡ室使用について  

・ＰＴＡ役員,各委員は事前に配布された資料に目を通してください。 

・使用する際は、事前にＰＴＡ室外壁のカレンダーに使用者氏名,日時を記入し予約を取り、使用後は整理,整頓し、

ゴミは持ち帰ってください。 

 



＊活動費について                              

・各委員会,テニスサークルに活動費を支給(金額は総会資料の『予算』参照)しました。 

・ＰＴＡ会員の皆様からお預かりしたお金です。学校や生徒、保護者の方のために有意義に使いましょう。 

・収支活動報告書は第３回ＰＴＡ全体委員会(令和５年３月開催予定)にて提出してください。 

＊イベントスタッフについて 

・担当表は、５月２４日に配布済みです。 

・イベントスタッフには、担当行事の日程近くなった頃(２週間前)に、ＰTＡ役員,文化教養委員,校外委員から依頼 

書が届きますのでご協力をお願いします。 

＊Ｐ連進学フェアについて                           
・新型コロナウイルスの影響により、一昨年度と昨年度は、会場(電気通信大学)で行う進学フェアができませんで 

した。近隣都立高校約４０校の進学情報冊子(Ｐ連進学フェア実行委員会独自の収集した資料)を配布しまし 

た。今年度も同様となります。 

・７月に都立高校の紹介、９月に高校生が書いた学校紹介(学校自慢,魅力,部活動,受験生にひと言など)冊子を

配布する予定です。 

＊施設改善・環境整備について           

・６月に『施設改善及び環境整備の要望について』アンケート用紙を配布します。施設＝学校敷地内、環境＝学 

校周辺,通学路。よりよい学校づくりのため、要望がありましたらご提出ください。   

＊緑ヶ丘健全育成委員会より  

  ５月２７日(金)午後７時から第１回定例会があります。今年度の活動内容を確認してきます。ＰＴＡ会員の皆様 

のお力をお借りすることがあるかと思いますのでご協力をお願い致します。 

＊滝坂健全育成委員会より                

  ５月２０日(金)午後７時からの定例会に出席してきました。校長先生,副校長先生も出席してくださいました。 

  主な活動内容は、つつじヶ丘ふれあい夏祭りのお手伝いや小学生のソフトボール練習の見守りになります。 

  ※後日「つつじヶ丘ふれあい夏祭り」中止の連絡がありました。 

＊緑ヶ丘仙川まちづくり協議会より           

  ５月１０日(火)午後７時からの定例会に出席してきました。副校長先生も出席してくださいました。 

協議会は３つの分科会があり、八中は「文化交流分科会」のイベントを担当します。 

桜まつり等コロナ禍前のイベントができない中、新たな試みとして、昨年と今年のゴールデンウイーク期間中に、 

「せんがわ鯉のぼり流し」を開催しました。緑ヶ丘小学校の児童と本校美術部の生徒が絵付けをし、昨年は４００ 

匹今年は８００匹もの鯉のぼりが仙川上空を舞いました。来年もと思っていましたが、コロナ禍前のイベントが実施

された場合、予算がないというのが現状です。協議会の皆さんと智恵を出し合い、来年度も開催する方向を模索

していきたいと思います。 

※後日「おらほせんかせわ夏祭り」中止の連絡がありました。 

＊緑ヶ丘児童館運営委員会より        

６月１日(水)午後７時から第１回運営委員会があります。今年度の活動内容を確認してきます。ＰＴＡ会員の皆 

様のお力をお借りすることがあるかと思いますのでご協力をお願い致します。 

※今年度から児童館民営化〖ＮＰＯちょうふこどもネット〗 

＊ふれ愛のつどい実行委員会より     
   定例会,ふれあいのつどい開催日未定。 

   ※「ふれ愛のつどい」とは、調布市社会福祉協議会の小地域交流事業で、コロナ禍前は毎年秋頃に、緑ヶ丘地 

域福祉センターにて開催されていました。地域団体の舞台発表や模擬店、バザーや手作り品の販売、絵手 

紙展示などがあり、本校からは、生徒会本部役員が舞台の司会、音楽部やダンス部が舞台発表で参加して 

いました。 

 



＊ベルマーク運動について         

   ・回収方法については、1年生は入学式の日に、２,３年生は５月中旬にお手紙を配布しました。ホームページ“Ｐ 

ＴＡより”にも掲載しています。従来方法だけでなく、ウエブベルマーク回収にもご協力ください。 

・集計作業は２月に担当ＰＴＡ役員とイベントスタッフが行う予定です。 

＊連絡用システムマ・メールについて       

・昨年６月から運用を開始しました。現在の加入率は９６.７％。今年度もマ・メールを活用していきます。メールの 

受信や問い合わせメール等で不都合があれば、メール(chofu8pta@gmail.com)にてお知らせください。       

・受信されたメールには、八中ホームページのＵＲＬが記載されています。最新情報満載のホームページもご覧く 

ださい。 

＊Ｐ連体育行事のお誘い               

・卓球９/１1、バレーボール７/１７親睦 ９/２５本選、バドミントン１０/２２、 ソフトボール１１/６ 

・参加者募集中。卓球大会は５月２４日に、マ・メールにて募集。現在参加希望者は０名。 

・コロナ禍前はＰＴＡサークルがあり、４種目とも参加していましたが、今は活動停止,休止中のため、参加すること 

が極めて厳しい状況です。ソフトボールは小学校と中学校は別々に開催されるため、参加校が少ないと大会開 

催そのものが厳しくなるため、先生方や卒業生保護者(特例で認められる)も誘い参加したいと思っています。 

◎体育祭の入場制限について 
   ・一家庭 1名(未就学児のみ同伴可)、来賓は学校評議員,学校関係者評価委員のみです。 

   ・ＰＴＡ役員が受付、校外委員がパトロールと自転車整理を行いますのでご協力ください。 

   ※交通の妨げになりますので、フェンス外側(路上)からの参観はできません。   

                            

◎地域学校協働本部からマ・メールを利用しての配信について(お願い)  
  〖議題〗マ・メールはＰＴＡ連絡用、学校安全・安心メールは学校緊急用です。地域学校協働本部からの連絡 

(例：英検,漢検,土曜学習部のお知らせ、ボランティア募集など)は、手紙や電話、個人メールやラインで 

連絡する方法しかない現状があります。乱用はしないのでマ・メールの利用を許可してください。→ 承認 

◎ＰＴＡ会費の有効利用について                                   

  〖提案〗新型コロナウイルスの影響で、２年間思うようなＰＴＡ活動ができませんでした。今年度予定通りの活動が 

できたとしても、会費残高は５６万円程になり、ここ数年生徒数は増加傾向にあります。このような背景か 

ら、昨年度は職員の皆様や保護者に、幾度となく、必要なものがないかを確認していましたが、コレとい 

ったものがない状況でした。できれば今年度中に、会員の皆様に了承を得て、よりよい学校づくりのために 

会費を使うことを提案します。今年度教職員の皆様からは、➀冷水機２台目設置➁体育の授業で使用 

する卓球台③ワンタッチテントの購入という声は上がっています。 

◎今後の主な行事確認  

  5/27(金)          第 1回英語検定〖２次７/３(日)〗 

  6/ 4(土)           体育祭                  ＊役員・校外委員 

6/  7(火)-6/10(金)  あいさつ運動週間８:００-８:３０  ＊校外委員,イベントスタッフ 

  6/22(水)-6/24(金)   定期考査Ⅰ 

6/30(木)              進路説明会Ⅰ 

6/30(木)-7/ 2(土)    学校公開日                ＊役員, イベントスタッフ 

7/ 6(水)           セーフティ教室・協議会        ＊役員・イベントスタッフ 

7/13(水)             全校保護者会  ３年生修学旅行説明会 

7/16(土)             みどりんキャンプ (コロナ禍前の内容とは異なります) 

7/20(水)             終業式  

 

 

 

 

 

今年度も PTA活動にご協力をお願い致します。 

ＰＴＡ活動に関しての質問やお困りごとは 

ＰＴＡ役員(chofu8pta@gmail.com) もしくは  

ＰＴＡ活動アドバイザー福田なお美 090-8027-8306 

LINE ID fukudanabochi  までご連絡ください。 


